

Une nouvelle ceinture noire au Judo-club redonnais

Junior dans la catégorie des moins de 55 kg, Valentin Géraud-Cotte, du Judo-club redonnais (Ille-et-Vilaine), a reçu sa ceinture noire 1er dan, à la mi-janvier 2025. Le jeune homme a commencé le judo à l'âge de 5 ans.

● Ouest-France

Publié le 26/01/2025 à 16h29

Abonnez-vous

LIRE PLUS TARD

PARTAGER

Newsletter Redon

Chaque matin, recevez toute l'information de Redon et de ses environs avec Ouest-France



Valentin Géraud-Cotte a reçu sa ceinture noire 1er dan des mains de son entraîneur Nicolas Schott. | JCR

Le Judo-club redonnais (JCR) a une nouvelle ceinture noire 1^{er} dan, le junior Valentin Géraud-Cotte l'ayant reçue des mains de son entraîneur Nicolas Schott, dans le dojo Louis-Juette, en présence d'autres judokas du club, mi-janvier 2025.

Il a commencé le judo à 5 ans

Le président, Wilfried Guillet, qui partage la joie et l'émotion de Valentin Géraud-Cotte, précise son parcours : « Fin décembre, il a obtenu les derniers points nécessaires à l'obtention de sa ceinture noire. Valentin a débuté le judo à 5 ans et a pratiqué ce sport deux ans à l'US La Gacilly, encouragé par ses parents, eux-mêmes judokas, qui considèrent le judo comme un sport complet. »

Après une pause, il reprend le judo à l'âge de 10 ans, évoluant dans son premier club avant de rejoindre le JCR où il profite des conseils de l'expérimenté Nicolas Schott, très impliqué dans la vie du club.

Valentin Géraud-Cotte, junior dans la catégorie des moins de 55 kg, qui avoue sa prédilection pour la prise harai-goshi, va désormais travailler en vue de l'obtention du 2^e dan.